

PlantaDoce.

Empresa

‘Revuelo’ en Silicon Valley: Theranos, la empresa de análisis sanguíneos, a disolución

La acusación basa el fraude en que la compañía habría exagerado las capacidades de su sistema de test sanguíneo.

PlantaDoce
6 sep 2018 - 11:10



Theranos va camino de su desaparición. La empresa de Silicon Valley (Estados Unidos), especializada en análisis de sangre, va camino de su disolución, según la información adelantada por *The Wall Street Journal*.

Elizabeth Holmes, su fundadora y quien fuera portada de revistas como directiva modelo de la nueva economía, fue oficialmente acusada de fraude hace tres meses. La acusación basa el fraude en que Theranos habría exagerado las capacidades de su sistema de test sanguíneo, que en realidad producía errores que podían poner en

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/revuelo-en-silicon-valley-theranos-la-empresa-de-analisis-sanguineos-a-disolucion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

riesgo la salud de los pacientes.

La disolución ha sido anunciada en recientes emails a varios inversores de la empresa, de acuerdo con dos fuentes que habrían tenido acceso a copias de los mensajes, según publica el rotativo estadounidense.

Theranos logró recaudar 700 millones de dólares (603 millones de euros) de inversores entre los que se contaban empresarios tan reconocidos como Rupert Murdoch o Larry Ellison. La compañía fundada por Holmes alcanzó una valoración de 9.000 millones de dólares (7.756 millones de euros).